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こ
のGWの連休前、自宅で課題

だった『エリクサー風呂』を重

い腰を上げて、設置して貰う

ことにした。多くのお客様か

ら、エリクサーをバックウオッ

シングする際、風呂場でやって、そのお湯のおこ

ぼれを身に浴びるというものだが、これが至って

たまらないという代物。「あれは、極楽湯、極楽

湯 ･････」と絶賛に継ぐ絶賛の噂話を聞くものの、

当の作り手の我が家は、何とこの 17 年間、一度

も体験無しと言う恥ずかしい次第。どうも、家庭

で台所から風呂場まで８ｍ余りの長さのホースを

繋ぐとガスボイラーが止まるかもしれないと聞い

て、何とも億劫で、足踏みしていた。だが、何と

角型の蛇口が規格外と想っていたものが、風呂用

アダプターが嵌る旧型だったのだ。まほろばエリ

クサー部門主任の島田編集長が、あっさり簡単に

分岐バルブを取り付け、

何とエリクサーを風呂

に持っていくだけで、よ

かったのだ。わが家族は、

17 年もエリクサー風呂

を入らず仕舞いでいたの

だ。なんという馬鹿な！

なんという勿体ない！！

人生半分損をしたような

思いだった。そこで、早

速、恐る恐る入ってみたのだ。

その時、お湯が全身に吸い込むが如き感覚に

襲われたのだ。「これは、すごい！何だ、これは！！

何で、今までこれに入らなかったんだ！！！」

悔やむこと、千万。異口同音に、みな絶賛し

ていたことが理解できたのだ。

そこに、丁度「降りてゆく生き方」の森田貴英

弁護士から、「エリクサー風呂」感想記が届いて

来たのだ。そこには、言いたいことが、充分すぎ

るほど書いているではないか。自分の感想よりは、

絶対説得力があり、しかも面白い！さすが！！！

ここに、全文ご紹介致します。

エリクサー風呂 !!!

極楽極楽、 、

まほろば主人
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私
は東京で弁護士業を営む一方で、「降り

てゆく生き方」（主演：武田鉄矢さん）

という映画の脚本を作り、プロデュー

スをした。

　この映画のモデルになっている方の一人に、千

葉の自然酒蔵である寺田本家の当主であった故・

寺田啓佐さんがいらっしゃる。

　寺田さんが生み出した自然玄米酒「むすひ」の

開発にまほろばの宮下夫妻が開発された「エリク

サー」がカギを握っていたという話を聞いてエリ

クサーに関心をもつようになった。

　今では寺田本家のお酒は全てエリクサーを通し

ているそうだが、寺田本家のお酒が身体によいの

は、天然づくりであることはもちろんであるが、

エリクサーの貢献もかなり大きいという感じがし

たので、私もエリクサーを購入することにした。

　私がエリクサーを購入してしばらく経ったと

き、ある方から、エリクサーを風呂場に設置して

シャワーや風呂に使うと大変に気持ちが良い、温

泉好きの奥さんが温泉に行かなくなった、という

話を聞いた。

　そこで、去年の夏ころに、エリクサーを風呂場

に設置して、シャワーや風呂を試してみた。

私
は、エリクサー・シャワーと、エリクサー

風呂のあまりの気持ちよさに驚いた。

　まず、普段のシャワー・風呂とは、

水質が違う。

　絹のような感じで、よい意味で水が身体にまと

わりついてくる。

　これは、エリクサー水のクラスターが普段の東

京の水道水に比べるとはるかに細かくて表面張力

が低く、水質が人間の身体にフィットしているか

らではないかと感じた。

　だから大変に気持ちが良い。

エリクサーシャワー・
エリクサー風呂の
素晴らしさについて

森田　貴英

映画『降りてゆく生き方』
脚本＆総合プロデューサー、弁護士
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そ
して、エリクサー水でシャワーや風呂

に入ってみると、汚れを落とす力があ

り、石鹸やシャンプーを必要としない

ほどであることにも驚かされた。

　エリクサーを風呂場で用いると、浴槽の汚れ等

も自然と落ちてしまうので、掃除もいらなくなっ

てしまうほどなのである。

　ある研究者の方が言うには、それは、エリクサー

水のクラスターが細かいので、もっとクラスター

が大きな普通の水道水の分子では入り込めないと

ころまで水が入り込んで洗浄するからであろうと

のことであった。

　

あ
と、驚いたのは、夏場の風呂上りに外

出したときである。

　ご存知のとおり、近年の東京の夏は

猛暑であり、異常に暑い。

　ところが、エリクサー・シャワーや風呂に入っ

た後だと、不思議と、そこまでの暑さを感じない

のである。

　その原因は定かではないが、エリクサー水を浴

びることによって皮膚の状況対応力が上がり（も

しかすると、皮膚の常在菌の状況が良くなってい

るのかもしれない）、暑さに自然と対応して不具

合や不快さを取り除いているような気がする。

　

そ
うやって、エリクサー・シャワーや風

呂に入り続けてみて得られた大きな収

穫は、それまで週１回くらいの頻度で

通っていた「整体治療」に全く行かなくなった、

ということである。

　私は高校生のときに椎間板ヘルニアで腰を悪

くしたとき以来、整体治療の魅力にとりつかれ、

長年、整体治療に通っていた。

　特に、社会人になってからは、仕事は激務で

あり、生活も不規則であったため、整体治療は

欠かせないものであった。

　近年は、右足股関節の調子が悪くなることが

多く、週に１回程度、信頼できる整体治療師の

ところに通い、痛みが出ると調整をしてもらっ

ていた。

と
ころが、去年の夏に、エリクサー・シャ

ワーと風呂を導入して以来、体調が

改善し、私は整体治療に行きたいと

全く感じなくなってしまったのである。

　たまに不具合はなくはないのだが、エリク

サー・シャワーや風呂に入ったり、ストレッチ

をしたり、歩いたりしているうちに、たいてい

は解消してしまうのである。

　なぜエリクサー・シャワーや風呂に入ると、

整体治療を必要としなくなるほど体調が改善す

るのか、その正確な理由は分からない。
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た
だ、私のフィーリングで言うならば、

エリクサー水というものは、身体に「本

来の身体の状態を想い出させる」力が

あり、ズレや不具合を生じた身体に本来の正しい

状態へと導くものなのではないか、ということに

なる。

　いわば、エリクサー水は、身体をよい意味で「ゼ

ロ化」してくれるのである。

　身体が本来の状態を想い出し、ゼロ化すれば、

自然と状況対応をしてくれるものなのかもしれな

い。

　ならば、我々がすべきことは、エリクサー水で

身体をゼロ化し、あとは身体に委ねていくことだ、

ということになる。

エ
リクサー・シャワーや風呂の効用は、

身体面に止まらない。メンタル面でも

効果を発揮する。

　エリクサー・シャワーや風呂に入っていると、

自然と心の状態が良くなってくる。

　怒りや不安は

鎮まるし、悪い

ことを考えた

り、人を憎んだ

りといったネガ

ティブな思考が

出来なくなるの

である。

　もちろん、風

呂やシャワーに

入ってリラック

スしているとい

う単純な理由も

あるだろう。

　しかし、エリクサー・シャワーや風呂には、そ

れ以上のものを感じるのである。

　人体の 60 ～ 70 パーセントほどは水であると

言われている。つまり、人体は水であるといって

過言でない。

　おそらく、怒りや不安などで心がネガティブな

状態になると、身体に存在する水もネガティブな

悪い状態になるのであろう。

と
ころが、エリクサー水は、人体にとっ

て最適に活性化されている水だから、

ネガティブになっている身体の水のネ

ガティブを除去してよい方向に導いていくとい

う、いわば先生のような役割を果たしているよう

な気がするのである。

　つまり、エリクサー・シャワーや風呂は、身体

のみならず、心も本来の状態を想起させ、ゼロ化

させる力があるのではないかと私は思う。

　エリクサーを購入しても、シャワーや風呂にま

で使っている方は少ないであろう。

　また、シャワーや風呂に使ってしまうと、エリ

クサーの耐久期間が短くなってしまうのではない

かという問題もあるかと思う。

し
かし、仮にシャワーや風呂に使ってエ

リクサーの耐久期間が短くなっても、

私の場合は、１回数千円もかかる整体

治療に全く行かなくなったことですっかりもとが

とれてしまって

いるのである。

　エリクサー・

シャワーや風呂

の効果効能は人

それぞれだと思

う。

　私は「降りて

ゆく生き方」と

いう映画（まほ

ろばさんの３０

周年記念祭でも

上映された）を

プロデュースしており、主演の武田鉄矢さんや、

モデルとなった木村秋則さんと親しくさせていた

だいている。

　武田さんや木村さんも大変にご多忙なので、機

会があれば、ぜひともエリクサー・シャワーや風

呂を試していただきたいと思っている。

　興味関心がある方は、ぜひエリクサー・シャワー

や風呂を試していただきたい。


